



 Pièces
 7 Pièces

 Superficie
 211 m²

 Référence
 86466844

 Prix
 4 990 000 €

Cannes Maison à vendre (06400)



Située à l'une des adresses les plus convoitées de la Californie, au sein d'un domaine sécurisé ultra recherché, magnifique villa de 211,71 m² édifiée sur un terrain arboré d'environ 800 m² avec terrasses et piscine. La vue mer est exceptionnelle et à 180° sur la baie, dominant tout Cannes. Exposée plein Sud, au calme absolu et sans aucun vis à vis, la propriété se compose d'un hall d'entrée avec WC pour les invités, un vaste séjour avec cuisine équipée, une salle à manger et un bureau. A l'étage, la chambre de maîtres avec sa salle de bains et dressing en suite, deux chambres également avec ...

Located at one of the most coveted addresses in la Californie, within a highly sought-after secure estate, this beautiful 211.71 sqm villa is built on a landscaped plot of approximately 800 sqm with terraces and a swimming pool. The sea view is exceptional, offering a 180° panorama of the Bay of Cannes, overlooking the entire city of Cannes. Facing directly south, in absolute peace and with complete privacy, the property consists of an entrance hall with a guest WC, a spacious living room with a fully equipped kitchen, a dining room, and an office. Upstairs, the master bedroom includes an ...

WILLIAM BOUZAT REAL ESTATE - CANNES FRENCH RIVIERA

52, avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





